





Strasbourg, le 14 juin 2024

Parc Naturel Urbain : Une enquête pour donner son avis et ses idées pour le futur

Jusqu'au 7 juillet, la Ville de Strasbourg lance une nouvelle enquête sur le Parc naturel urbain (PNU) de Strasbourg à destination du grand public, habitant·es de l'Eurométropole de Strasbourg et visiteurs extérieurs.

Celles et ceux qui répondront à ce questionnaire, à retrouver sur <u>stras.me/pnuenquete</u>, pourront à la fois (re)découvrir ce qu'est le Parc naturel urbain de Strasbourg et partager leurs avis et leurs envies pour l'avenir de cet espace remarquable de nature en ville. La collectivité souhaite aussi faire le point sur le niveau de connaissance, d'appréciation et d'attente des Strasbourgeois·es vis-à-vis de ce projet atypique.

Les résultats de l'enquête permettront de préparer les réunions de concertation qui auront lieu cet automne pour écrire ensemble, avec les acteur·rices locaux, les nouveaux engagements du PNU pour 2025-2029 dans la « 3ème Charte du PNU ». Cette dernière sera présentée au Conseil municipal en 2025 et cosignée par toutes les parties prenantes volontaires (habitant·es et visiteurs, associations et entreprises, acteurs de l'Éducation nationale et de l'éducation populaire, services de la Ville et élu·es).

Le Parc naturel urbain de Strasbourg est un projet multiforme de développement des quartiers à travers la valorisation et la dynamisation des richesses locales naturelles, patrimoniales, humaines. Son développement s'opère de manière collaborative avec tous les acteurs·rices locaux concerné·es (habitant·es, associations, services de la Ville, élus). Cette méthode a ainsi permis de nombreuses réalisations : une fête du PNU chaque année depuis 2015, la multiplication des jardins et vergers partagés gérés par des associations, de nouvelles sculptures sur l'espace public, une dizaine de sentiers pédestres balisés pour randonner ou encore la réhabilitation d'une tour du Moyen Âge devenue une véritable ruche associative.

